



La Journée du sommeil a ouvert les yeux à plus de cent visiteurs

Villeneuve-d'Ascq. L'Hôpital privé de Villeneuve-d'Ascq (HPVA) a participé à la 17^e Journée nationale du sommeil. Organisée par le Laboratoire du sommeil réunissant les médecins de cliniques privées, cette journée, ouverte à tous, a accueilli plus de 100 visiteurs. Ceux-ci ont bénéficié d'une consultation ou

d'un entretien de dépistage. «De 12 heures à 17 heures, nous avons proposé différents ateliers, animés par 9 médecins spécialistes du sommeil», détaille le Dr Gentina, un des organisateurs de l'opération. «Un atelier de dépistage de l'apnée du sommeil, avec rencontre avec un pneumologue, délivre techniques et conseils.

Parallèlement, des fabricants et prestataires présentent les différents produits aptes à accompagner chaque étape du traitement.» Tous les aspects de ce problème rencontré par de nombreuses personnes étaient abordés. Diverses solutions, prises en charge étaient proposées. G.C.(CLP) ■

